



## 33 personas se certificaron dentro del Programa de Proyectos Productivos de la ANI a través de la Concesión Vial Devimar SAS



- Los ciudadanos recibieron formación en figurado de hierro para estructuras en concreto armado, generalidades en costos y presupuestos para edificaciones y elaboración de mezclas de concreto y morteros hidráulicos.









 Este programa que se adelanta con la colaboración del Servicio Nacional de Aprendizaje (Sena), busca generar nuevas oportunidades económicas para los habitantes de la zona de influencia del proyecto.

**Sopetrán (Antioquia), 12 de julio de 2017.** - A través del Programa de Proyectos Productivos que adelanta la Concesión de la ANI, Devimar SAS, 33 personas pertenecientes a los consejos comunitarios de La Puerta, Los Almendros y San Nicolás en el municipio de Sopetrán (Antioquia) se certificaron en figurado de hierro para estructuras en concreto armado, generalidades en costos y presupuestos para edificaciones, y elaboración de mezclas de concreto y morteros hidráulicos.

"Nos llena de satisfacción que concesiones, como Devimar SAS, adelanten junto al Sena esta clase de capacitaciones en las que se le dan las herramientas necesarias a las personas de la región para que participen de manera activa en la construcción de los proyectos de infraestructura", resaltó el presidente de la ANI, Luis Fernando Andrade.

Gracias a la alianza interinstitucional con el Servicio Nacional de Aprendizaje (Sena) se adelantó este importante proceso formativo que tuvo una intensidad de 120 horas; las cuales fueron aprovechadas una a una por sus participantes para adquirir conocimientos y fortalecer sus destrezas, lo que permitirá a los consejos comunitarios implementar la iniciativa productiva de prefabricados, que forma parte de los acuerdos concertados dentro de los procesos de consulta previa, adelantados con estas comunidades étnicas.

Por medio de esta clase de programas de alto impacto, la concesionaria de la ANI busca generar un cambio permanente y positivo entre las comunidades del área de influencia del proyecto.

Especialmente, se busca brindar a los aprendices las herramientas que puedan utilizar para que sus iniciativas productivas sean sostenibles en el tiempo y beneficien así a sus comunidades, en una región que se está reinventando y volviendo cada vez más turística.









## **DETALLES DEL PROYECTO**

Autopista al Mar 1 tiene una longitud total estimada de 176 kilómetros y una inversión total de 1,46 billones de pesos, que permitirán una generación aproximada de 4.700 empleos directos en la etapa de construcción de 5 años.

Entre sus obras se contemplan:

- 1. Mejoramiento de la calzada existente y la construcción de la segunda calzada en el tramo Medellín (Conexión Vial Aburrá Cauca) Santa Fe de Antioquia.
- 2. Construcción del segundo Túnel de Occidente de 4,6 kilómetros, el cual solucionará los problemas de tráfico en la entrada a Medellín.
- 3. Rehabilitación del tramo Bolombolo Santa Fe de Antioquia con la construcción de una variante y un intercambiador a desnivel en la conexión con la concesión Autopista Pacífico 1 a la altura de la Quebrada Sinifaná.
- 4. Rehabilitación de 25 kilómetros y la operación y el mantenimiento de la vía entre Santa Fe de Antioquia a Cañasgordas con una longitud de 62 kilómetros.



